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 拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申しあげます。 

長雨が続き、体調を崩されていませんか。本当に太陽が降り注いでくれないかと

思う今日この頃、ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか） 
 

いつも参加している学びの会（NWC）の 3 月の定例会で、読谷村高志保にあ
るさんご畑の見学に行きました。ホントに陸のさんご畑なのです。さんごが植え
られているのです。想像を超えていてビックリ。主の金城氏は不在でしたが、 

奥様に色々と説明してもらいました。居酒屋を経営していた時、水槽のさんごが
産卵したそうです。またその時沖縄のさんごの白化現象が深刻な状況だった事。
氏はさんごを人工的に産卵、移植して増やすことが出来るのではないかと思った
そうです。当然まだその技術が全く無い頃。氏は独学で学び試行錯誤を繰り返し、
資金難にも陥ったそうですが、世界で初めて養殖のさんごが産卵。なんとこの 

さんご白化現象もなく、とても逞しいそうです。氏の「沖縄の豊かな海を取り戻
したい」という情熱・覚悟に応援したいと沢山のボランティア、資金援助があっ
たそうです。映画にもなりました。氏の沖縄を何とかしたいという思い・情熱 

頭がさがります。自分にはない！・・・そうだ情熱に応援しよう。 

  

3 月オープンガーデンにつつじ祭り、4 月はオクラレルカが咲きます。そうい
えば清明もあります。年度初め慌ただしいとは思います。お体お大事に、ご自愛
ください。                             敬具 

cs 部 野里より 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。ｱﾄﾞﾚﾚｽ https://uom.co.jp です 
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さんご畑のサンゴ達そだっています。コンクリートでできた水槽です。 

今帰仁オープンガーデン

の写真 2 点 

東村 つつじ園 


